

Kursdetails



Garantierte Durchführung



Geplante Durchführung



Auf Anfrage



Ausgebucht, Warteliste möglich

Implementing Cisco Collaboration Cloud and Edge Solutions

CCLCEI

Überblick

Mit dem Kurs Cisco Collaboration Cloud und Edge Solutions (CLCEI) erhalten Sie Kenntnisse über Lösungen der Cisco® Expressway-Serie, die B2B-Anrufe (Business-to-Business), Cisco Mobile, Remotezugriff, Authentifizierungsoptionen und zusätzliche Funktionen der Cisco Expressway-Serie ermöglichen. Obwohl es sich um eine Kombination aus Lektionen und praktischen Übungen handelt, lernen Sie, wie Sie kollaborative Technologien nutzen, um auf sichere, kollaborative Arbeitsunterstützungen zuzugreifen, einschliesslich Video-, Sprach-, Inhalts- und Remote-Workloads.

Dieser Kurs bereitet Sie auch auf die Prüfung zur Implementierung von Cisco Collaboration Cloud- und Edge-Lösungen (CLCEI) für 300-820 vor.

Voraussetzungen

- Verständnis von Netzwerktechnologien
- Sprache und Video verstehen
- Kenntnisse der Cisco Collaboration Core-Technologien.

Lernziel

Sie sammeln praktische Erfahrung in der Verwendung der Cisco Expressway-Software für den sicheren Fernzugriff auf Telefone, Endpunkte, Smartphones, Tablets, Videos und andere Kommunikationsgeräte zur Unterstützung nicht traditioneller Arbeitsbereiche.

Zielgruppe

Dieser Kurs richtet sich an Fachleute in beruflichen Rollen wie:

- Collaboration Engineers
- Administratoren für die Zusammenarbeit.

Kursinhalt

- Configuring and Troubleshooting the Cisco Expressway Series
- Configuring Cisco Expressway Additional Features
- Configuring and Troubleshooting Cisco Unified Communications Manager and Cisco Expressway Series
- Configuring and Troubleshooting Cisco Collaboration Solutions for Business-to-Business
- Securing Business-to-Business Communication

Dauer	5 Tage 13.12.2027
Kursstart/Status	13.12.2027  08:30-12:00 / 13:00-16:30
Kursort	Expertech online
Kosten	CHF 3910.00 Lunch und Pausenverpflegungen inklusive. Mit CLC zahlen: 43 für Kurs, plus CLC für MWST. Der Team Captain des Kunden muss die CLCs spätestens drei Arbeitstage vor Kursstart bei Cisco im Learning Locator eingelöst haben. Ist dies nicht der Fall, so wird die Kursteilnahme über normale Rechnungsstellung verrechnet.
Sprache	Deutsch
Dokumentation	Es wird immer die aktuellste Version geschult. Offizielle Cisco Kurs- und Labunterlagen in Englisch.

Kontakt

AnyWeb Training
Hofwiesenstrasse 350
CH-8050 Zürich-Oerlikon

training@anyweb.ch
Tel +41 58 219 1104
Fax +41 58 219 1100

Kursdetails



Garantierte Durchführung



Geplante Durchführung



Auf Anfrage



Ausgebucht, Warteliste möglich

- Configuring and Troubleshooting Mobile and Remote Access
- Integrating and Securing Mobile and Remote Access
- Configuring Cisco Webex Hybrid Services.

Laborübungen

- Deploy Virtualized Cisco Expressway
- Perform the Initial Cisco Expressway Series Configuration
- Register Endpoints on Cisco Expressway Series
- Call Search History and Registration
- Troubleshooting Tools
- Configure Cisco Expressway Series Bandwidth Management and Registration Restrictions
- Troubleshoot Cisco Expressway Series Endpoint Registration and Local Dial Plan
- Configure Cisco Expressway Series Security Features
- Configure Cisco Unified Communications Manager to Connect with Cisco Expressway-C
- Troubleshoot Cisco Unified Communications Manager and Cisco Expressway Series Integration
- Configure Cisco Unified Communications Manager and Cisco Expressway Series Integration (Practice Activity)
- Implement a B2B Cisco Collaboration Solution
- Troubleshoot B2B Calls on the Cisco Expressway Series
- Troubleshoot B2B Calls on the Cisco Expressway Series (practice activity)
- Secure a B2B Cisco Collaboration Communication
- Configure MRA on the Cisco Expressway Series
- Troubleshoot MRA on the Cisco Expressway Series
- Configure MRA with Additional Application Integrations
- Prepare for Cisco Webex Teams Integration
- Configure Cisco Webex Hybrid Services.

Zertifizierung

Implementing Cisco Collaboration Cloud and Edge Solutions (CLCEI 300-820) is a 90-minute exam associated with the CCNP Collaboration and Cisco Certified Specialist - Collaboration Cloud & Edge Implementation certifications. This exam tests a candidate's knowledge of collaboration cloud and edge solutions, including Cisco Unified IM and Presence, expressway configurations, Cisco Webex Teams hybrid and emerging technologies. The course, Implementing Cisco Collaboration Cloud and Edge Solutions, helps candidates prepare for this exam.

Kontakt

AnyWeb Training
Hofwiesenstrasse 350
CH-8050 Zürich-Oerlikon

training@anyweb.ch
Tel +41 58 219 1104
Fax +41 58 219 1100